
                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かごしま県まちづくり実行委員会 活動報告 

     H17H17H17H17 年年年年 7777 月月月月 22222222 日日日日（（（（金金金金））））・・・・24242424 日日日日（（（（日日日日））））

       宮崎市（講演）鹿児島市（ｸﾘｰﾝ作戦・お祭）

           宮崎市での講演⇒野口                                                                                    

           ｸﾘｰﾝ作戦⇒野口他従業員 30 名、鹿児島夏祭り⇒ 濵田他従業員 50 名                                                                            

                                                                                                                

      7 月 22 日 ☆ 宮崎青年会議所主催の「まちづくり講演会」へ参加『日本一元気な商店街』

と称される佐世保の商店街理事長 竹本 慶三氏の講演をお聞かせ頂きしました。                                                                        

翌々日の 7 月 24 日 ☆山形屋において 午前 8 時 30 分から開店前までの約 50 分間、『自分たちの地域

の街をキレイにしよう』を合言葉に、毎月恒例のクリーン作戦を実施しました。また、午後からは、鹿児島

夏祭り『よさこい大はんや祭』と『おぎおんさあ(祇園祭)』に参加している従業員へ声援をおくりました。 

開催場所    

内容 

参加者 

開催日



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『まちづくりフォトアルバム』 

       

 

竹本様のご講演で一番参考になった言葉をご紹介します 

「まちづくり」に必要な事 

１１１１．．．．    想想想想いをいをいをいを持持持持つつつつ    

２２２２．．．．    人人人人をををを大切大切大切大切にするにするにするにする（（（（出会出会出会出会いいいい・・・・おおおお付付付付きききき合合合合いいいい    

３３３３．．．．    地域地域地域地域のののの皆皆皆皆さんといっしょになってさんといっしょになってさんといっしょになってさんといっしょになって事事事事をおこすをおこすをおこすをおこす    

４４４４．．．．    実行実行実行実行するするするする        

以上の４点を心に留めて、これからの鹿児島県まちづくり
実行委員会の活動を行っていきたいと思います。 
竹本様本当にありがとうございました。 

『『『『日本一元気日本一元気日本一元気日本一元気なななな商店街商店街商店街商店街』』』』                                                                                                                                                                                                                                                        
佐世保佐世保佐世保佐世保のののの商店街理事長商店街理事長商店街理事長商店街理事長    竹本竹本竹本竹本    慶三氏慶三氏慶三氏慶三氏のののの講演講演講演講演    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

☆お祭りはやっぱり最高で
すね！踊りまくった皆さ
んも、熔けるような炎天
下の中祭りを楽しんでい
ました。 

 

☆皆さん眠い目をこす
りながらも、頑張って
地域の為に掃除しま
した。 

翌翌翌翌々々々々日日日日のののの７７７７月月月月２４２４２４２４日日日日はははは山形屋山形屋山形屋山形屋のののの従業員従業員従業員従業員でででで『『『『店周辺店周辺店周辺店周辺のののの掃除掃除掃除掃除』＆『』＆『』＆『』＆『おおおお祭祭祭祭りにりにりにりに参参参参

加加加加』。』。』。』。まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり委員会委員会委員会委員会とはとはとはとは別別別別ですがですがですがですが、、、、地域貢献地域貢献地域貢献地域貢献のののの大切大切大切大切さをさをさをさを実感実感実感実感しましたしましたしましたしました。。。。

    

                       今回、宮崎の青年会議所の方々のご好意で、まちづくりのカリスマ的方のお話をお

聞きする事が出来て、とても刺激を受けました。これからすすめていきます「かごしまのまちづくり」について様々

な方々からのご意見を参考にしながら、これから地道に取り組んでまいります。また、今まで行なってきた地域で

の奉仕活動やイベントにも、出来る限り携わりながら、人脈を広げてまいりたいと思います。                                                                                    

次回開催日    ８月 ２２日（月）    次回開催内容  通り会の活動内容とビデオ視聴                       

まとめまとめまとめまとめ・・・・感想感想感想感想    


